



## COMUNE DI PALERMO IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 06/04/2016

L'anno *duemilasedici*, il giorno sei del mese di Aprile in Palermo, nella Sala Consiliare della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale convocato dal Presidente con **avviso n. 342242 del 24/03/2016**, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari.

**Il Presidente alle 15:40 assistito, nella qualità di Segretario, dalla P.O. Funzionario Amm.vo D.ssa Cecilia Pecoraro** invita ad effettuare l'appello, al termine del quale risultano assenti i **Conss. Lepre, Potenza, Schiera e Tuzzolino**.

**Verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Reina.**

**Il Presidente** dà la parola al Cons. Abbonato

**Il cons. Abbonato** informa che, in merito alla sua mozione "Demolizione rudere pericolante", è in possesso della visura catastale, e che i proprietari chiedono l'abbattimento del muro che confina con la strada.

**Alle ore 15:50 entra cons. Potenza**

**Il Presidente** procede con le mozioni, trattando quella del cons. Buscemi avente per oggetto "Rastrelliere per moto via Boccadifalco civ. 20", prot. 581/R del 08 Marzo 2016.

**Cons. Buscemi** fa presente ai conss. in aula che, c'è un forte disagio da parte dei cittadini della zona i quali chiedono la realizzazione del parcheggio dei motorini oppure anche la segnaletica orizzontale.

**Il presidente** chiede se la via è provvista di zona rimozione.

**Cons. Buscemi** risponde di no.

**Cons. Schiera entra alle ore 15:55**

**Cons. Schiera** informa che nel civ. 20 esiste già un posto H. Gradirebbe capire di quanto (in metri) deve essere realizzato il parcheggio.

**Cons. Abbonato** ricorda che il problema dei parcheggi è uno dei più forti e trova giusto e utile la realizzazione dei rastrelliere-parcheggio. È d'accordo con la mozione.

Cons. Ciprì è favorevole alla mozione. Ricorda che la realizzazione dei parcheggi è un bene per la viabilità ma anche per la cittadinanza.

**Cons. Di Vincenti** concorda con gli altri consiglieri ed è favorevole alla mozione.

Cons. Mancuso ricorda che, rimane sempre un problema quello delle strisce pedonali. È favorevole alla mozione.

**Cons. Tuzzolino entra alle ore 16:05**

**Il Presidente** - verificata la presenza in Aula degli scrutatori, alle ore 16,10 pone in votazione per appello nominale **la mozione di cui trattassi**

**Presenti e votanti n. 15**  
**Assenti n. 01 (Lepre)**  
**Favorevoli n. 15**  
**Astenuti n. 00**  
**Contrari n. 00**

**La mozione è approvata all'unanimità dell'aula**

**Alle ore 16:15 entra il cons. Lepre.**

**Il Presidente** dopo avere visionato le mozioni rileva che alcune devono considerarsi richieste, pertanto ne chiede il ritiro.

Per quanto riguarda la mozione avente per oggetto "Notte Bianca" presentata dal Cons. Buscemi, chiede di definire gli aspetti amministrativi e tecnici mediante un progetto di massima.

**Cons. Buscemi** chiede al Presidente di rileggere la mozione e dopo la lettura si dice pronto a presentare un progetto di come vorrà organizzare la manifestazione.

**Alle 16:20 escono i cons. Mancuso, Reina.**

**Il Presidente** passa alle comunicazioni, dando la parola al cons. Abbonato.

**Cons. Abbonato** ricorda che la postazione Cuba-Calatafimi ha un affitto onerosissimo e soprattutto vista la chiusura della postazione chiede alla D.ssa Pecoraro notizie sull'organizzazione dell'ufficio.

**Alle 16:25 escono i cons. Abbate e Buscemi**

**La D.ssa Pecoraro** informa che, la postazione Cuba Calatafimi è chiusa al pubblico come postazione anagrafica dal 15 Febbraio 2016, ma rimane aperta come punto di informazione. L'amministrazione visti i precedenti casi di occupazione dei locali comunali, ha preferito lasciare per il momento 4 impiegati. Il bando è fermo al Patrimonio e si augura che le ditte facciano un sopralluogo al più presto. Ricorda anche che, ha avanzato diverse volte la richiesta per personale Reset per la IV circoscrizione.

**Alle 16:30 escono i cons. Buccola e Potenza**

**Cons. Di Vincenti** vorrebbe sapere quale è stata la conclusione della riunione con l'assessore.

Il presidente ribadisce che il settore Urbanistica non si occupa di opere pubbliche. Le richieste che in precedenza (2012) sono state fatte, come ha confermato anche l'Assessore saranno prese in considerazione. Successivamente si passerà in scala 1 : 2000 per agevolare al meglio la visione delle aree.

**Cons. Tuzzolino** desidera comunicare che, in merito alla potatura di via Ss.ma Mediatrice, giunge notizia che non rientri nella programmazione delle strade. Chiede un sollecito al Presidente in merito.

**Il Presidente** propone al cons. Tuzzolino di preparare una nota, e successivamente inoltrarla al Dirigente di Ville e Giardini, inoltre, ricorda che, domani è stato invitato alla Scuola Arcoleo in merito alla Legalità day e invita i Presidenti delle Commissioni a partecipare.

**Il Presidente** – terminati i lavori d'Aula, alle ore 16:40 dichiara chiusa la seduta.

**Il Segretario**  
(P.O Funzionario Amm.vo)  
Cecilia Pecoraro

**Il Presidente**  
(Silvio Moncada)